

朝陽科技大學 093學年度第1學期教學大綱  
Psychology 心理學

當期課號	3452	Course Number	3452
授課教師	黃國彥	Instructor	HWANG,KWO YANN
中文課名	心理學	Course Name	Psychology
開課單位	社會工作系(四進)一A	Department	
修習別	必修	Required/Elective	Required
學分數	2	Credits	2
課程目標	1.明瞭心理學的原理、原則及其內涵。2.懂得心理學的應用，增進自我了解，調適現代生活。	Objectives	1.To understand the theories and principles of psychology and it's content. 2.To know how to apply psychological theories and principles to promote students' self-understanding and their adjustments to modern life.
教材	1.陳億貞譯(2003)普通心理學。台北：雙葉 2.王震武、林文瑛、林拱煜、張郁雯、陳學志(2001)心理學。台北：學富文化 3.羅惠筠和陳秀珍譯(1992)現代心理學。台北：美亞	Teaching Materials	
成績評量方式	1.影片欣賞 15% 2.期中考試 30% 3.期末考試 30% 4.心得報告 15% 5.出席及其他 10%	Grading	1.Films Reviewing 15% 2.Mid-term exam 30% 3.Final exam 30% 4.Reading and self-report 15% 5.Attendance and Discussion 10%
教師網頁	-		
教學內容	1.心理學是什麼 2.生物心理學 3.感覺與知覺 4.意識 5.學習 6.記憶 7.思考與語言 8.智力與創造力 9.一生的發展 10.社會心理學 11.動機與情緒 12.人格心理學 13.異常心理學 14.心理治療 15.健康心理學	Syllabus	1.What is Psychology? 2.Biopsychology 3.Sensory and Perception 4.Consciousness 5.Learning 6.Memory 7.Thought and Language 8.Intelligence and Creativity 9.Life-span Development 10.Social Psychology 11.Motivation and Emotion 12.Personality 13.Abnormal Psychology 14.Psychological Therapy 15.Health Psychology

尊重智慧財產權，請勿非法影印。